



Die OGs der Maischützenschule hat Zuwachs bekommen. Seit kurz vor den Herbstferien nennen zwei stattliche Holzpferde den Niedrigseilgarten der Maischützenschule ihr zuhause.

Hüja!!! Die Kinder können sich auf dem Rücken der Pferde frei wie der Wind fühlen. Deshalb sind die beiden Pferde bei allen Mädchen schon jetzt das Highlight des Niedrigseilgartens. Aber auch der eine oder andere Junge muss zugeben, dass die Pferde eine nette Neuerung sind. Die beiden freundlichen Holzpferde laden einfach sofort zum Spielen und Liebhaben ein. Ob Draufsitzen und „Losreiten“, akrobatisches Turnen, Satteln und Aufzäumen oder Bürsten und Striegeln: Der Phantasie der Kinder sind keine Grenzen gesetzt und mit den beiden Braunen wird es sicher nie langweilig. Die beiden Pferdchen tragen auch mühelos mehrere kleine und große Reiter, so kann man auch gemeinsam auf dem Rücken der Pferde spannende Abenteuer erleben.

So beurteilten die Kinder der Maischützenschule ihre neuen Pferdchen durchweg mit zwei Daumen nach oben und befanden die Pferde als „supi“, „spitze“ und natürlich „cool“.

So werden die Kinder bestimmt noch viele spannende Abenteuer auf dem Rücken ihrer Pferde erleben.

Im Augenblick haben die beiden hölzernen Freunde aller Kinder noch keinen Namen, aber die Taufe kann nicht mehr lange dauern, da schon mehrere Namensvorschläge der Kinder beim OGs-Team eingegangen sind. Die Anschaffung der beiden Holzpferde hat der Förderverein der Maischützenschule ermöglicht.

